

¿Cuál es el propósito correcto de asistir a la iglesia?

Santiago 4:8 Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones. (El tener doble ánimo es de tratar de servir a dos amos, que Jesús dijo que es imposible. **Mateo 6:24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.**) **Nosotros somos bendecidos solamente cuando Dios está con nosotros.** Pero **Dios no se va a acercar con Sus bendiciones cuando andamos en el pecado. Su santidad no lo permite.** Tenemos que cambiar moralmente para convivir con Él y recibir el bien. Dios junta a los cristianos en iglesias para promover y ayudar en este cambio moral. **Es muy importante que el efecto neto de una iglesia sea el cambio moral, que lo que pasa en la iglesia cause a los miembros de acercarse a Dios.** Esto es de dejar de pecar y luego hacer la justicia de Dios en su lugar. **Decides con cuidado a quién vas a escuchar. El carácter moral y ejemplo moral de los ministros son muy importantes.**

Mateo 18:20 Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos. La presencia y bendición de Dios son dados a nosotros cuando nos acercamos a Dios en comunión de otros cristianos **para el propósito de la iglesia, que el grupo se compromete a seguir los propósitos y mandamientos de Dios.** **1 Pedro 1:22 Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro; Primero, debemos tener muy claro la razón bíblica de porque uno asiste a una iglesia. La razón de congregarnos es porque somos salvos. Los inconversos quieren su pecado, y una buena iglesia que predica en contra y condena el pecado no es lo que quieren. Luego, tenemos que hacer distinción entre asistir a una iglesia y congregarse. Asistir es de estar en el edificio. El congregarse es de ser parte de tal iglesia, de participar y apoyar la obra espiritual que esa iglesia hace. De hacer amistades y amigos con los hermanos allí, de ministrar espiritualmente con ellos y de apoyarse entre ellos. De ser parte de una iglesia es de ser leal a ella, no yendo bajo la influencia y ministerio de otras iglesias, mucho menos de llevar a otros o que salgan de tu iglesia para participar con otras.**

Nos congregamos en Obediencia a Dios

Hebreos 10:24 Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras;

25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. Debemos congregarnos para obedecer este mandamiento de Dios. El propósito atrás de esto es simplemente **la exhortación espiritual, junto con el desarrollo de amor y la actividad de buenas obras.**

2 Timoteo 2:22 Huye también de las pasiones juveniles, y sigue la justicia, la fe, el amor y la paz, con los que de corazón limpio invocan al Señor.

“Pasiones juveniles” son cosas comunes entre jóvenes inconversos como **cosas inmaduras, de ser soberbio u orgulloso, de ser sensual, de los sentidos, queriendo bromas y el reirse, enfocándose en las diversiones.** Parte de nuestra preocupación es **que estemos en la compañía de otros creyentes que igualmente quieren honrar a Dios desde un corazón limpio.** En muchas iglesias, muchos quieren **exaltarse sobre los hermanos, y sus motivos no son limpios.** No se regocijan en amor entre los hermanos (2 Juan 1:4 **Mucho me regocijé porque he hallado a algunos de tus hijos andando en la verdad, conforme al mandamiento que recibimos del Padre.**) Siempre hay pleitos, contiendas, competiciones y otras obras de la carne, y no se regaña estos desde el púlpito. **En una buena iglesia, la predicación debe estar saturada con arrepentimiento y exhortación de dejar el pecado. Tal vez el factor más importante de todos es que haya una constante predicación en contra del pecado común entre la gente de esa iglesia y de la sociedad donde viven.** Muchos no aguantan tal tipo de predicación que les ayude mucho en sus vidas personales. **“Se aburren”** de ello porque son sonso, y **personas que poco se acercan a Dios.** Si hay pocas exhortaciones hacia el cambio moral y arrepentimiento, y pocas exhortaciones a la buena conducta (justicia), entonces la iglesia es mala.

Nos congregamos para ser Edificados

Romanos 14:19 Así que, sigamos lo que contribuye a la paz y a la «mutua» edificación. **Romanos 15:2 Cada uno de nosotros agrade a su prójimo en lo que es bueno, para edificación.** (1 Tesalonicenses 5:11) Nos congregamos en una iglesia para nuestra edificación espiritual. Pero es en la compañía de otros salvos (“mutua edificación”). **Las actividades religiosas no necesariamente causan edificación. La edificación es una actividad de contemplación en la Palabra de Dios, entendiendo, y poniendo los principios espirituales en práctica actualmente en la vida.** Lo que es “edificado” es nuestra fe, fidelidad (constancia en siempre hacer lo correcto), y nuestra confianza en

Dios y Sus promesas, resultando en abundante fruto espiritual (Gálatas 5:22-23)

1 Corintios 8:1... El conocimiento envanece, pero el amor edifica. Hay falsa edificación en que simplemente sabemos más de la Biblia, pero no nos afecta moralmente ni hay cambio moral para lo mejor, la voluntad de Dios.

Las Iglesias de Buena Doctrina

Judas 1:3 Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos. **4 Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo.** Siempre la decisión de a cuál iglesia debes asistir es personal, y es un reflejo de tu vida espiritual.

Las Iglesias de Malas Intenciones

Hechos 20:30 Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos. Hay falsos profetas que quieren altamente arrastrar a los salvos de sus buenas iglesias para contaminarlos y mal afectarlos.

Apocalipsis 2:9 Yo conozco tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza (pero tú eres rico), y la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo son, sino (son) sinagoga de Satanás. La iglesia de Esmirna sufrió mucho aunque era fiel a Dios. Pero hubo una sinagoga (un lugar organizado para reunión como una congregación) que se le opuso. Los cristianos del Nuevo Testamento rechazaron la palabra “sinagoga” en relación a sus reuniones, eran “iglesias.” **Aunque se reunían en una “sinagoga,” no fueron aprobados por Dios, sino que estaban bajo la influencia de Satanás, hijos del Diablo.** Proclamando de ser salvos por Dios, sus vidas no demostraban el carácter moral de Dios. **No eran salvos. Eran hipócritas.** No merecen ser llamados nada en relación con Dios. **Mateo 7:21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.** Los falsos profetas **se hicieron a sí mismos** como los apóstoles y discípulos de Jesucristo **por sus actividades religiosas, pero no fueron salvos** según Jesús. La clave no es el éxito mundial, sino **obedecer la voluntad de Dios el Padre.** **Apocalipsis 2:2 Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que**

no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos.

Un apóstol es un misionero, enviado para lograr una misión o un propósito. Pero cuando les examinas cuidadosamente, son malos, y dicen que "ganan almas para Cristo", pero no predicán el evangelio verdadero. Usan otro evangelio (Gálatas 1:6 *Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente.* 7 No que haya otro, sino que hay algunos **que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo.** 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: **Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema.** 2 Corintios 11:4 *Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis;*) Son mentirosos. Prometen buenas cosas, pero al final quieren cambiar estas cosas por lo que realmente ellos quieren.

Las Iglesias de buena práctica

Hechos 2:42 *Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. Fidelidad a lo que Dios manda es lo esencial, no las novedades.*

¿Es números, grandeza, gloria, y soberbia nuestra prioridad?

Es seguro que la iglesia que tiene estos conceptos y motivos atrás de lo que hacen no pueden predicar en contra del pecado fuertemente porque no lograrán sus objetivos y metas de grandes números y grandes "ministerios". **La predicación fuerte contra el pecado es difícil de aguantar para mucha gente.** Muchos se ofenden. Unos predicadores entienden esto en un nivel, y simplemente ofenden a su gente sin estar predicar en contra del pecado, o sea, no hay una exhortación bíblica.

Hechos 20:27 *porque no he rehuído anunciaros todo el consejo de Dios.* 28 *Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre.* 29 *Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño.* 30 *Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos.* Un mal pastor que no predica todo el consejo de Dios (**Hechos 20:27**) ha perdido la aprobación de Dios por querer la grandeza y la gloria para él mismo. Los miembros necesitan madurez espiritual en recibir regaños de la palabra de Dios y todavía seguir apoyando y participando en la iglesia. Es

una marca de los falsos profetas de arrastrar los discípulos tras sí. (**Hechos 20:30**)

Satanás quiere Competencia

Romanos 16:17 *Mas os ruego, hermanos, que os fijéis en los que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros habéis aprendido, y que os apartéis de ellos.* 18 *Porque tales personas no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas engañan los corazones de los ingenuos.* Los ingenuos son personas de buen carácter, pero que se caen en los engaños de los malos. La trampa es "suaves palabras" que es adulación, zalamería, y halago. Es de dar complementos a otros para ganar sus corazones. La idea es de formar grupos dentro de la iglesia para manejar poder sobre la iglesia. Su parecer y placer es la prioridad en lugar de la voluntad de Dios.

1 Corintios 1:10 *Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.*

Tito 3:10 *Al hombre que cause divisiones, después de una y otra amonestación deséchalo, Efesios 4:3*

Entretenimiento y Diversión

Éxodo 32:6 *Y «al día siguiente» madrugaron, y ofrecieron holocaustos, y presentaron ofrendas de paz; y se sentó el pueblo a comer y a beber, y se levantó a regocijarse (a jugar). Esta diversión era un "desenfreno" (Éxodo 32:19) y "danzas" (Éxodo 32:25), o sea, les entró a su sensualidad. Hoy en día, el factor más importante para decidir a cual iglesia asistir, es si hay programas para jóvenes o para ancianos, o para solteros o divorciados, o programas para sus niños chicos, etc, etc.*

Seguimos a Ministros Ejemplares

Hebreos 13:7 *Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.* Dios tiene una sola forma de guiarnos en esto de en cual iglesia debemos congregarnos. **Debemos ver a los líderes que obedezcan la voluntad de Dios en sus vidas personales,** que sean como Jesucristo moralmente, y **que su testimonio sea bueno.** Si un pastor parece como un falso profeta, jactancioso, orgulloso, dictador, manipulador, mentiroso o usa métodos de engaño, entonces lo es.

Evaluando Iglesias

Por David Cox

[ig111] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



1 Corintios 4:7 *Porque ¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te glorias como si no lo hubieras recibido?* En nuestro mundo de hoy, hay muchas iglesias y competencias entre ellas usando razones sociales y **presiones tratando de llevar gente a sus iglesias (Hechos 20:30).** Todo llega a ser un "estreno de Hollywood" para entretener y llevar gente.

Usan métodos de mercadotecnia para alcanzar más gente. En la era de las "mega iglesias" que se jactan de miles de miembros, ellos no evangelizan entre los inconversos para ganar estos miles, sino roban las ovejas de iglesias de similar doctrina y práctica.

Usan "atracciones ilícitas" para causar a la gente de ser parte de ellos. Su punto fuerte es de jactarse en soberbia sobre otras iglesias, y regalar cosas para atrapar a las personas. Unas iglesias ignoran totalmente los requisitos en el ministerio para dar "posiciones de cargos" en su iglesia porque así ellos aseguran a estas personas a quedarse con ellos.

Pero la iglesia de Jesucristo se edifica por evangelismo y obediencia a Dios por ministros del mismo carácter de Jesucristo.